

60 000 Euro für Projekte im Kreis

16.12.2015 18:41

Adventskalenderaktion der Kreissparkasse erfüllt Wünsche auch für regionale Vereine

Riedlingen/Biberach (sz) – Am Spendenadventskalender der Kreissparkasse öffnen sich die Türchen. Samstagabend haben Regionaldirektor Matthias Reichelt von der Kreissparkasse Riedlingen sowie Regionaldirektor Walter Hefner von der Kreissparkasse in Bad Buchau/Bad Schussenried auf der Weihnachtsbühne des Biberacher Christkindlesmarktes drei Spendenschecks überreicht. Diese waren mit 4000 Euro dotiert und gingen an Vereine der Region.

„Über 170 Bewerbungen haben wir in diesem Jahr für unsere Adventskalenderaktion bekommen. Toll, dass es so viele verschiedenartige waren. So können wir groß und klein, jung und alt mit einer Spende unterstützen“, sagt Matthias Reichelt. Regionaldirektor Walter Hefner hatte einen Spendenscheck für die Hundefreunde Federsee aus Bad Buchau dabei. Der Verein möchte seinen Übungsplatz umzäunen, damit sich die Hunde, die dort ausgebildet werden, auch gefahrlos austoben können.

Eine weitere Spende teilen sich das Akkordeonorchester und der Freundeskreis Asyl in Riedlingen. „Ich finde es toll, dass wir gleich zwei Projekte unterstützen können“, sagte Regionaldirektor Matthias Reichelt bei der Übergabe der Spenden. „Dadurch, dass das Akkordeonorchester nur 1500 Euro für ein Stage-Piano benötigt, war noch Geld im Spendentürchen drin. Und das bekommt der Freundeskreis Asyl für sein Begegnungscafé in der Flüchtlingsunterkunft.“ Das Riedlinger Akkordeonorchester hat im nächsten Jahr übrigens großes vor. Es möchte am Internationalen Musikwettbewerb in Innsbruck teilnehmen. Dabei wird das neue Stage-Piano gute Dienste leisten.

Türchen werden geöffnet

Jedes Türchen des Kreissparkassen-Adventskalenders ist mit einem Geldbetrag bis zu 2000 Euro gefüllt. Insgesamt sind es mindestens 60 000 Euro, die die Kreissparkasse Biberach über Spendentürchen, Lose und Geldpreise aus ihrer Kultur- und Sozialstiftung für Projekte gemeinnütziger Einrichtungen und Vereine spendet. Welches Projekt eine Spende bekommt, wird täglich am vier mal sechs Meter großen Adventskalender vor dem Kreissparkassen-Gebäude am Zeppelinring in Biberach, in allen Geschäftsstellen und auf der Adventskalenderwebsite der Kreissparkasse Biberach (www.ksk-bc.de)

angezeigt.

Die Abschlussveranstaltung der Adventskalenderaktion ist am Dienstag, 15. Dezember. Hier werden auch noch weitere Spendenlose zu 500 Euro unter den Bewerbern verteilt, die in den Spendentürchen nicht berücksichtigt werden konnten und an der Abschlussveranstaltung dabei sind. Außerdem werden die Glückszahlen des Schokoadventskalender-Gewinnspiels gezogen.

Bericht in der SZ vom 09.12.2015